

Döttingen 2 – Oberrohrdorf 1 – 4:6

Wir (Christian, Lorenzo, Sandro) spielten unseren 4. Match der Saison auswärts gegen Döttingen. Die Heimmannschaft Döttingen spielte mit Mimmo Calabretto B11, Daniel Häfeli C8 und Patrick Keller C7. Wir waren somit als die leicht schwächere Mannschaft einzustufen. Als dann Lorenzo beim Einspielen noch kein gutes Ballgefühl hatte schien es kein schöner Abend zu werden.

Doch die erste Runde verlief zu Gunsten von Oberrohrdorf. Lorenzo schlägt in einem 5 Satz Krimi Daniel Häfeli und Sandro schlug den ohne Brille spielenden Mimmo klar in 3 Sätzen. Christian hatte gegen Patrick gut gekämpft aber 3:1 in den Sätzen verloren. In der zweiten Runde wollte es Lorenzo noch einmal spannend machen und gönnte den Zuschauern 5 Sätze. In starker Manier konnte Lorenzo auch den zweiten Match über 5 Sätze für sich entscheiden. Christian verlor leider gegen Mimmo. Dafür konnte Sandro gegen den geradlinig spielenden Daniel gewinnen. So hiess es vor dem Doppel 4:2 für das Auswärtsteam. Danach folgte das Doppel. In den letzten beiden Spielen gegen Wettingen und Bremgarten konnte Lorenzo/Sandro eine sehr gute Leistung abrufen. War es diesmal wieder möglich? Nein, es war kein gutes Spiel von Lorenzo/Sandro, der Sieg ging an das Heimteam, Punkt.

Wir benötigten in der letzten Runde noch einen Sieg, damit wir 2 Punkte aus Döttingen mitnehmen konnten. Christian verlor obwohl er gut spielte gegen Daniel. Sandro konnte relativ klar gegen Patrick 3:1 gewinnen. Somit war das Unentschieden bereits unter Dach und Fach. Lorenzo wollte natürlich auch seinen letzten Match über 5 Sätze spielen. Bei 10:8 im 5. Satz hatte er 2 Matchbälle welche er nicht verwerten konnte. Nichts desto trotz gewann er in der Verlängerung, und alle Oberrohrdorfer freuten sich riesig über den ersten Sieg in der 2. Liga. Danach gab es im Restaurant Weizenbier, Schnitzel und Sandwich. Der Ausflug nach Döttingen kann somit als gelungener Abend bezeichnet werden.

Autor: Sandro